

Des congrès d'infirmierie se tiendront prochainement à La Havane



La Havane, 19 août (RHC).- « La contribution de l'infirmierie à l'excellence des services de santé » est la devise du 14e Congrès de la Fédération Panaméricaine de Professionnels d'Infirmierie et du 16e Congrès de la Société Cubaine de cette spécialité qui siègera du 5 au 9 octobre prochains à La Havane.

Selon le Centre Virtuel de Conventions de la Santé, les délégués à ces rencontres analyseront la formation de ressources humaines depuis la perspective scientifique et technique, la participation aux politiques de santé et aux systèmes sanitaires, entre autres thématiques.

Ils analyseront également les habilités d'infirmierie pour prescrire, assigner, diriger et maintenir les systèmes et les plans de soins thérapeutiques à travers le raisonnement clinique et l'exercice de sa méthode scientifique d'action.

Les Symposiums Panaméricain d'Infirmierie de l'Alliance Néonatale, celui du Réseau d'Infirmierie dans la Santé Infantile, celui d'Enseignement de l'Infirmierie, celui d'Infirmierie Communautaire et la Troisième Réunion de Réseaux de cette spécialité médicale se tiendront parallèlement aux congrès.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/66227-des-congres-dinfirmierie-se-tiendront-prochainement-a-la-havane>



Radio Habana Cuba